



INFORMATIONS

1533° Section du Bassin de Lacq et Soule

« VALEUR ET DISCIPLINE »

2022 sera l'année du 170° Anniversaire de la création de la Médaille militaire



MINISTERE DES ARMEES - Départ de l'Elysée du Général François LECOINTRE, le 21 juillet.

Le général François Lecointre a demandé au Président Macron de mettre fin à ses fonctions de Chef d'Etat Major des Armées. Il sera remplacé par le général Thierry Burkhard. Chef d'état major de l'Armée de terre le 31 juillet 2019. Il est commandeur de la Légion d'Honneur, commandeur de l'Ordre National du Mérite, titulaire de la croix de guerre des théâtres d'opérations extérieur et de la croix de la valeur militaire.



Le 18 juin 2021 a été marqué par la présence des membres de la Section dans les diverses communes du Bassin de Lacq et Soule. A Mourenx notre Président excusé, Me Samira Houry Maître de cérémonie, Mme Alquié a lu le message du Général en présence de notre porte drapeau Robert Pedelaborde et de Claude Alquié.. A Mauléon M. Barcos représentait notre président, MM. Cazaux et Sahouret porte drapeaux étaient accompagnés de Mme Elghoyen, dame d'entraide. A Artix c'est le Président Michel Fayet qui représentait la Section et notre président excusé. A Pardies Mme Duren, Adjoint au maire, dame d'entraide, représentait la Section et notre Président excusé.



Notre Président départemental U.D. 64 et Président de la 409° Section d'Orthez Andr2 ARRIBOT a été élu à la Commission de Contrôle Nationale pour deux années 2021.02023.



Nos dames d'entraide ont repris, enfin, le chemin de la Salle de Pardies, aimablement mise à leur disposition par la municipalité. C'est ainsi que ce mardi autour de la table se sont retrouvées Marie-Claire Alquié, Martine Duren, Chantal Cescau, Jacqueline Aufranc, Geneviève Bléron, Jeanine Lansou, Marie Sellès. Inutile de vous dire le plaisir qu'elles ont eu a se réunir dans une ambiance des plus amicales.



5 juillet 1962 – 5 juillet 2021 - 59 ans déjà- Le massacre d'Oran s'est déroulé à Oran, trois mois et demi après la signature des Accords d'Évian de la guerre d'Algérie, deux jours après la reconnaissance officielle de l'indépendance, quelques heures avant sa proclamation,

C'est une tuerie innommable qui est perpétrée, sous le regard de l'armée française. A Mourenx, depuis de nombreuses années, associée à l'Amicale des Pieds-Noirs Mourenx-Béarn, la 1533^o Section de la Médaille Militaire se souvient et honore tous les morts.



C'est la reprise des activités...Le samedi 4 septembre 2021 se déroulera à Mourenx le FORUM des ASSOCIATIONS organisé par la Municipalité Mourennoise qui réunit au centre ville toutes les Associations locales. C'est avec un réel plaisir que nous présenterons, à cette occasion, les travaux réalisés par les Dames d'Entraide de la Médaille Militaire. Gageons que vous serez nombreux et nombreuses à les encourager.



L'amélioration des conditions de vie va nous permettre d'assurer les cérémonies de l'armistice du 11 novembre qui seront programmées sur le bassin de Lacq et Soule. Nous répondrons aux invitations des municipalités. Nous espérons pouvoir remettre une décoration à Mourenx.



Le 5 décembre nous serons présents à la cérémonie à la mémoire des morts civils et militaires en Afrique du Nord, au Maroc et en Tunisie de 1952 à 1962., aux côtés de l'Amicale des Pieds-Noirs Mourenx-Béarn et des municipalités.

Une année relativement difficile pour tous liée à la disparition de certains membres de notre Section qui nous a tous affectés. Ensuite un confinement avec ses contraintes qui nous ont amené à un changement dans notre vie quotidienne. Nous ne pouvons que souhaiter une amélioration de nos conditions de vie dans les jours à venir et enfin pouvoir partager la joie de vivre normalement. Il nous reste à espérer nous réunir enfin ensemble et retrouver cette convivialité qui est la nôtre au sein de la Section.